
第４回会議の開催状況

第１ 開催月日

令和７年１月３１日（金）

第２ 出席者

協議会 委員 ３名

警察署 署長、副署長、総務会計課長、地域交通課長、警備課長、総務係長、

生活安全係長、刑事係長 ８名

第３ 議事の概要

１ 業務説明等

警察署から

・業務重点推進状況

・諮問事項の取組状況

について説明がなされた。

２ 意見、質疑応答等

(1) 防犯カメラの設置について

委員から「管内の防犯カメラの設置状況について説明を受けたが、防犯カメ

ラの設置台数が少ないことに驚いた。特に田舎では目撃情報も少なく、防犯カ

メラの設置に向けた取組みが必要だと感じた」旨の意見がなされ、警察署から

「闇バイト対策の観点からも、今後、行政に働きかけたい」旨の説明がなされ

た。

(2) ツーリングバイク対策について

委員から「千歳町のツーリング対策を早急に対応していただき、ありがとう

ございました。スピードを出すバイクが減ったという声を、多くの住民から聞

いている。今後も定期的な取り締まりをお願いしたい」旨の意見がなされた。

(3) 山岳遭難について

委員から「業務重点推進状況及び諮問事項説明の中で、携帯電話不感地帯の

解消が山岳遭難対策に必要不可欠と話があったが、山間部へのアンテナ設置に

ついての主管は総務省になるため、行政としても継続的に検討し、関係機関に

働きかけを行っていきたい」旨の意見がなされた。

(4) 少年犯罪等について

委員から「管内で万引きが多いと説明を受けたが、少年犯罪か」旨の質問が

なされ、警察署から「高齢者による万引きが大半である。少年についてはＳＮ

Ｓ犯罪の被害者になることが多く、皆様方には地区のパトロールや少年補導の

際に、少年への注意喚起をお願いしたいと考えている」旨の説明がなされた。

(5) 警察官採用募集活動について

委員から「職場体験のイベントを開催していると説明を受けたが、非常によ

い取組みだと思う。今後も毎年開催してもらいたい」旨の意見がなされた。


